

**MAGdeleine – Juni 2023**  
**Ce qui se passe et ce qu'on aime à La Madeleine**

**Le Mot du Maire**

Der Bürgermeister berichtet über den abgeschlossenen Kauf eines Terrains am Rande von Lille, der es nun ermöglicht, eine „ferme urbaine“, einen Stadtbauernhof zu errichten, der Teil des „Carré magique écologique“ wird. Dies ist ein Zentralanliegen der Stadt bis 2026 und umfasst auch Fotovoltaikanlagen und Begrünungen.

**„Un été sous le soleil“ Ferienzeit**

Am 21 Juni beginnen die Sommerferien. Die Stadt bietet eine Reihe von Aktivitäten:

am 9. Juli sind auf dem Markt Vergnügungen für die Kinder aufgebaut (Hüpfburgen, Karussells, etc.)

Am 13 Juli, dem Vortag des Nationalfeiertags, spielen verschiedene Bands auf dem Marktplatz auf und laden zum Mitsingen und Tanzen ein. Um 23 Uhr beginnt das traditionelle Feuerwerk.

Am 24. August wird gratis ein Open-Air Kinoprogramm angeboten. In diesem Jahr „Top Gun Maverick“.

Die Mediathek kündigt ihre Sommeröffnungszeiten an. Die verschiedenen Gärten und Parks laden zu Erholung und Sport ein. Bis Ende Juli, immer am letzten Sonntag des Monats, gibt es einen besonderen Markt für Künstler, Kunstgewerbler und lokale Lebensmittelproduzenten.

Die Polizei empfiehlt eine polizeiliche Überwachung des Geschäfts oder Hauses bei Abwesenheit während der Ferien. Man kann sich in eine Liste eintragen.

Jugendheime und Schulen bieten verschiedene Ferienprogramme für Jugendliche an.

Im Rahmen der Begrünung der Stadt (Carré magique écologique) kann man sich wieder bis zum 20. August digital bei der Stadt eintragen, um im November einen Baum oder Strauch als Geschenk zu bekommen, den man auf dem eigenen Grundstück einpflanzt.

In der städtischen Outilothèque und Bricothèque kann weiterhin gratis gehandwerkert werden und können Werkzeuge ausgeliehen werden.

Auch Fahrradfahren wird gefördert, und im Mai haben mehr als 2000 LaMadeleiner eine Radtour für die Stadt gemacht.

Vom 4.-8. Oktober wird es wieder die Tage der Geschenke geben (la donnerie). Gut erhaltene Dinge sollen abgegeben und Brauchbares mitgenommen werden.

Auf dem Rathausdach leben wieder drei neue Bienenvölker. So wie in den Stadtgärten mögen die Bewohner bitte bienenfreundliche Pflanzen halten und keine Pestizide anwenden.